
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

令和４年度総会は書面決議で実施しました！ 

令和４年度の吉田地区地域コミュニティの予算・計

画・役員及び令和３年度の決算・事業実績の承認につ

いては、運営委員会においてコロナの影響で通常総会

を開催することが困難であるとの判断により、書面決

議とさせて頂くこととなりました。これに基づき文書

による回答を頂き、決議日（４月２２日）の集計によ

り、賛成多数ですべて承認されました。 

これにより、令和 4 年度の吉田地区地域コミュニテ

ィは活動を開始することになります。皆さんには、こ

れまで同様に参加・協力をよろしくお願いします。 

 

会長 田平 繁廣（両岩） 総務広報部会長 部会において後日決定 

副会長 堤 安直（納戸料） 公民館活動部会長     〃 

副会長 平山 眞佐子（皿屋） 青少年育成部会長     〃 

会計 山炭 徳義（上吉田） 健康福祉部会長     〃 

監事 土田 辰良（東吉田） 地域づくり部会長     〃 

監事 小野 末樹（真上吉田） 事務局長 井上 親司（下宿） 

 

令和４年度の総会資料と事業実績をまとめた情報誌です 

田平会長インタビュー 「令和４年度 課題解決に向けて！」 

会長 4 年目を迎える田平繁廣会長（両岩区）に令和 4 年度の吉田地

区コミュニティの活動方針について、意気込みをお聞きしました。（以

下会長談） 

現在の大きな課題はコロナ下におけるコミュニティ活動の継続だ

と思います。過去 2 年間、体育大会や夏まつりなどの大きなイベント

をはじめとして、ウオークラリーやグラウンドゴルフ大会なども中

止・規模縮小となりました。これにより、これまで培ってきた地区住

民同士の連携が失われることを心配しています。今後は各種感染防止

を徹底して、コロナ下でも実施できる規模・形態を皆さんと相談しな

がら、創意工夫で乗り切りたいと思っています。 

インタビュー中の田平会長  

吉田コミュニティだより 

 発行：吉田地区地域コミュニティ運営協議会事務局 

じ         0954-43-9380 

 

4 月号 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

吉田コミュニティでは、活動における LINE の有効

利用を研究しています。公式アカウントによりイベン

トの開催結果などを素早くお知らせしたいと思いま

す。また、高齢者の方の「結び付き」のための LINE

活用についても検討していきます。 

 

 

 

  

総務広報部会 
広報誌の発行、防災活動、交通安全、防犯パトロール、その他ほかの部会に属

さない事業（地域コミュニティ女性部、笑ってＹわい会） 

公民館活動部会 
吉田地区体育大会（実行委員会）、吉田地区ミニバレーボール大会、早春ウオ

ークラリー、ふるさと吉田の編集（吉田誌編集委員会）、生涯学習 

青少年育成部会 
青少年育成、学校情報・連携、子育て支援、あいさつ運動の推進、子ども夢会

議（ＰＴＡとの連携） 

健康福祉部会 高齢者・障害者福祉事業、健康づくり講演会、グラウンドゴルフ大会 

地域づくり部会 
地域産業振興、交流イベント、美化運動、ごみ対策、魚の放流、吉田夏まつり

（吉田夏まつり実行委員会）、百年桜ライトアップ 

 

編集後記 

令和４年度の最初のコミュニティだよりで

す。コミュニティ活動の状況などをわかりやす

く、かつ親しみを持って貰えるような紙面づく

りを心掛けたいと思います。 

各区をぶらりご訪問！ 

ご協力・ご参加よろしくお願いします～各部会活動計画～ 

事務局長交代しました～お知らせ～ 

 第 1 弾は「納戸料区」

の堤区長さんに区内

散策にお付き合いい

ただきました。 

納戸料区では、1 月 24 日に『地蔵祭り』が行

われるそうです。メインは区長さんが指差す「念

仏塔」。全戸総出でその他の地蔵も含めて、清め

るとともに「三角おにぎり」を供えることが、昔

からのしきたりとなっているそうです。 

この 2 年間

勤められた

中尾嘉伸さ

んから井上

親司に事務

局長が交代

しました。

中尾さん！

お疲れ様で

した。 

LINE で結ぶ吉田の縁 

☜ 公式アカウント参

加用のQRコードで

まずはご登録を！ 

読み取りにくいときは 

[@153ddjch]で検索 

二人ともへっぴり腰のバトン渡し 


